
【22_231思考系メルマガ】『型に忠実なトレード』とはどんな状態なのか

〇〇さん

こんにちは！クロガキ（クロ）です。

一昨日の『一貫性』のテーマと関連性の深いテーマになりますが、今日はもう少し抽象度の高い

話をしてみようと思います。

といっても、小難しくするつもりは全然ないので

好きな飲み物片手に気楽に読んでもらえればと思います（笑）

僕は、自分のエントリーはほとんど（最近はほぼ全部）途中経過を実況する形でツイートしていま

す。

なぜこんなことをしているのかというと、自分のトレードに『一貫性がある』事に自信を持っている

からというのもあるのですが

『一貫したトレード』を行う事が、最終的にトータルの収支を安定的にプラスにしてくれるのだと言

う事を

僕自身が証明して皆さんに伝えたいと思っているからです。

先日ツイ―トで、「こんなイメージでトレードを一貫すれば」技術次第で後は勝てるようになるよ

といった主旨の話をしたのですが、覚えていますでしょうか？

▼当時のツイ―ト▼
https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1559512450277732352?s=20&t=YBDpn5C33V8
cay9XfSfo1w

これ、一部細かい数字は違いますが、ベースは僕のトレードをモデルにして例えています。

https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1559512450277732352?s=20&t=YBDpn5C33V8cay9XfSfo1w
https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1559512450277732352?s=20&t=YBDpn5C33V8cay9XfSfo1w


嘘のようですが、ある程度リスクをとって『たった２勝』するだけで

これだけの利回りは本当に出せるんです。

これが『確率論的思考』の強みであり、調子の良し悪しに左右されず、いつも安定したトレードを

する人のパフォーマンスなのです。

ですが、実際にそれを体現する人が、発信者を含めてもあまりいないのには理由があります。

それは、みんなが思っているほど　一貫したトレードをしている人はいない　からです。

正直、僕の身の回りの近い人を除いてしまうと

僕ほどに『一貫性』を気にしながらトレードしている人は「ほぼいない」と見ていいと思っています。

本当に一貫しているのなら、昨日も書いたように『いつも同じような』時間・場所・形でトレードしつ

づけていて

「ああ、この人だったら多分ここで入るんだろうなぁ」と

よく見ている人が気付けるくらいの再現性になっているはずなのです。

そして、実際情報発信者がそれを実践しているのなら、それを堂々と人にアウトプット出来るはず

なのですが

大抵は、調子よく勝って終わったトレードを出してるだけ。

これで『一貫性』なんて語って欲しくないなぁと、正直思ってしまうわけです。。。

言葉が強いかもしれませんが、僕はそれくらいに、自分には強くプレッシャーをかけて

日々技術を磨かせるように言い聞かせているのです。

すると、日に日に小さな変化ですが

それでもなお残る小さな不安定要素が可視化されて、その後の改善に繋がったりします。



実際、僕のトレードも去年と今年で見比べると、掛かる手間に対する利回りという意味では

劇的に効率が良くなってきています。これも、『一貫性』が強化された賜物です。

ですから、その効果を一人でも多くの人に実感してほしい。

そしてその取っ掛かりとして、僕の情報を有効に活用してほしいというのが、僕の正直な想いで

す。

そこを汲み取りながら、今後のメルマガも読んで頂けると嬉しいです。


